



BUPATI BENGKALIS

**SAMBUTAN
BUPATI BENGKALIS
PADA PENGARAHAN DAN KOMITMEN BERSAMA
PEMDA, TNI, POLRI DAN PELAKU
USAHAPERKEBUNAN/KEHUTANAN DALAM RANGKA
PENCEGAHAN KARHUTLA TINGKAT KABUPATEN
BENGKALIS TAHUN 2017**

BENGKALIS, 6 FEBRUARI 2017

بِسْمِ اللّٰهِ الرَّحْمٰنِ الرَّحِیْمِ

**ASSALAMU'ALAIKUM WR. WB
SELAMAT PAGI, SALAM SEJAHTERA UNTUK KITA
SEMUA,**

YANG KAMI HORMATI:

- REKAN-REKAN ANGGOTA FORUM KOORDINASI
PIMPINAN DAERAH BENGKALIS;
- PELAKSANA TUGAS SEKRETARIS DAERAH
BENGKALIS;

- PEJABAT PIMPINAN TINGGI PRATAMA, PEJABAT ADMINISTRATOR DAN PEJABAT PENGAWAS, SELURUH KARYAWAN DAN KARYAWATI DI LINGKUP PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS;
- PARA PIMPINAN PERUSAHAAN PELAKU USAHA PERKEBUNAN/KEHUTANAN.
- REKAN-REKAN WARTAWAN, HADIRIN DAN UNDANGAN YANG BERBAHAGIA.

PUJI DAN SYUKUR KEHADIRAT ALLAH SWT., TUHAN YANG MAHA ESA, KARENA ATAS SEGALA RAHMAT DAN KARUNIA-NYA, *ALHAMDULILLAH*, KITA MASIH DIBERI KESEHATAN DAN KESEMPATAN UNTUK DAPAT HADIR DALAM ACARA PENGARAHAN DAN KOMITMEN BERSAMA PEMDA, TNI, POLRI DAN PELAKU USAHA PERKEBUNAN/KEHUTANAN DALAM RANGKA PENCEGAHAN KEBAKARAN HUTAN DAN LAHAN (KARHUTLA) TINGKAT KABUPATEN BENGKALIS TAHUN 2017.

SHALAWAT DAN SALAM, SEMOGA SENANTIASA TERCURAH KEPADA JUNJUNGAN ALAM, NABI MUHAMMAD SAW., DENGAN UCAPAN *ALLAHUMMA*

SHALLI 'ALA MUHAMMAD, WA 'ALA ALI MUHAMMAD.
SEMOGA KITA MENDAPATKAN SYAFA'AT DI YAUMIL
AKHIR KELAK. AAMIIN YA RABBAL 'ALAMIN.

HADIRIN DAN UNDANGAN YANG BERBAHAGIA

BARU SAJA KITA MELAKSANAKAN APEL SIAGA DARURAT BENCANA ASAP AKIBAT KARHUTLA TINGKAT KABUPATEN BENGKALIS. KEMUDIAN DILANJUTKAN DENGAN PENGARAHAN DAN KOMITMEN BERSAMA PEMDA, TNI, POLRI DAN PELAKU USAHA PERKEBUNAN/KEHUTANAN DALAM RANGKA PENCEGAHAN KARHUTLA TINGKAT KABUPATEN BENGKALIS TAHUN 2017

DUA RANGKAIAN KEGIATAN YANG DILAKSANAKAN PADA HARI INI, MERUPAKAN BENTUK KOMITMEN DAN KESIAPSIAGAAN KITA UNTUK MENGANTISIPASI SEKALIGUS MENANGGULANGI KARHUTLA DI KABUPATEN BENGKALIS.

SEPERTI KAMI SAMPAIKAN PADA APEL SIAGA TADI, WUJUD DARI KESIAPSIAGAAN MENGHADAPI

MUSIBAH KARHUTLA DI NEGERI JUNJUNGAN INI, KAMI TELAH MENGELUARKAN KEPUTUSAN BUPATI BENGKALIS NOMOR 72/KPTS/I/2017 TENTANG PENETAPAN STATUS SIAGA DARURAT BENCANA KABUT ASAP AKIBAT KARHUTLA DI KABUPATEN BENGKALIS, SELAMA 60 HARI TERHITUNG 27 JANUARI SAMPAI 28 MARET 2017.

SELAMA RENTANG WAKTU 60 HARI INI, SELURUH ELEMEN DI NEGERI JUNJUNGAN INI, DITUNTUT UNTUK SELALU TETAP SIAGA DAN TANGGAP TERHADAP KEMUNGKINAN TERJADINYAKARHUTLA.

APALAGI, BERDASARKAN PERKIRAAN BADAN METEOROLOGI, KLIMATOLOGI DAN GEOFISIKA, TAHUN 2017 INI, LEBIH KERING DIBANDING 2016. KONDISI INI TENTU MEMBUTUHKAN PERHATIAN EKSTRA, AGAR BENCANA KABUT ASAP YANG PERNAH TERJADI TAHUN-TAHUN SEBELUMNYA, TIDAK KEMBALI TERULANG PADA TAHUN INI.

UNTUK ITU, BUTUH DUKUNGAN DAN KOMITMEN BERSAMA DARI SELURUH ELEMEN, MULAI DARI

MASYARAKAT, PEMILIK LAHAN DAN PERKEBUNAN BAIK ITU PERUSAHAAN MAUPUN PRIBADI, KEMUDIAN KOMTIMEN DARI PEMERINTAH DAERAH, APARAT KEAMANAN DAN HUKUM. SEMUA HARUS BERSATU PADU.

DALAM UPAYA PENANGGULANGAN KARHUTLA KOORDINASI DAN KOMUNIKASI ANTAR LINTAS SEKTORAL, HARUS DIPERKUAT. KOORDINASI DAN KOMUNIKASI ITU SANGAT PENTING, TERLEBIH-LEBIH KETIKA SUDAH TERJADI BENCANA KARHUTLA. TIDAK ADA SALING MENUNGGU, SATU DENGAN YANG LAIN HARUS BERGERAK CEPAT, SEHINGGA KAWASAN HUTAN DAN LAHAN YANG TERBAKAR TIDAK MENJALAR LEBIH LUAS.

KHUSUS KEPADA PIHAK PERUSAHAAN, APABILA SUDAH TERJADI KARHUTLA DI LAHAN ATAU DI SEKITAR KAWASAN PERKEBUNAN MASING-MASING, MAKA HARUS LANGSUNG MENGAMBIL LANGKAH CEPAT. KEMUDIAN MEMBERIKAN KEMUDAHAN AKSES KEPADA TIM SATGAS UNTUK MELAKUKAN

LANGKAH-LANGKAH PENANGANAN DAN PENANGGULANGAN KARHUTLA.

SESUAI DENGAN INTRUKSI PRESIDEN RI JOKO WIDODO, MEMBERIKAN LAMPU MERAH, AKAN MENCABUT IZIN PERUSAHAAN PERKEBUNAN YANG LAHANNYA TERBAKAR. PERINGATAN INI, TIDAK MAIN-MAIN, MAKANYA PERUSAHAAN PEMILIK PERKEBUNAN UNTUK WASPADA DAN SIAGA MENGANTISIPASI AGAR LAHANNYA TIDAK TERBAKAR.

KEPADA CAMAT, JIKA DI WILAYAHNYA TERJADI KARHUTLA, KAMI MINTA UNTUK SELALU SIAP SIAGA 24 JAM DAN TERUS BERKOORDINASI DAN BERKOMUNIKASI DENGAN PETUGAS DI LAPANGAN. SEGERA LAPORKAN SETIAP KEJADIAN DAN PERKEMBANGAN KEPADA KAMI.

HADIRIN DAN UNDANGAN YANG BERBAHAGIA

SELANJUTNYA, UNTUK PENGARAHAN DALAM UPAYA PENCEGAHAN KEBAKARAN HUTAN DAN

LAHAN TINGKAT KABUPATEN BENGKALIS TAHUN 2017, KAMI MINTA KEPADA BAPAK DANDIM 0303 BENGKALIS, BAPAK KAPOLRES BENGKALIS DAN KEPALA KEJAKSAAN NEGERI BENGKALIS, UNTUK MEMBERIKAN PENGARAHAN.

UNTUK SESION PERTAMA, KAMI PERSILAKAN BAPAK DANDIM 0303 BENGKALIS UNTUK MEMBERIKAN PENGARAHAN, KEMUDIAN DILANJUTKAN BAPAK KAPOLRES DAN KAJARI BENGKALIS.

*SUNGAI SELARI DI BUKITBATU
PANTAINYA BANYAK IKAN DAN LOKAN
KITA HARUS BERSATU PADU
CEGAH KEBAKARAN HUTAN DAN LAHAN*

*TUNTUTLAH ILMU WALAU KE CINA
BEGITU NASEHAT PETUAH LAMA
NIAT KITA 'KAN TERLAKSANA
BILA DIDUKUNG KERJA BERSAMA*

DEMIKIANLAH BEBERAPA HAL YANG DAPAT KAMI
SAMPAIKAN DALAM KESEMPATAN YANG
BERBAHAGIA INI.

SEMOGA ALLAH SWT., TUHAN YANG MAHA ESA,
SENANTIASA MELIMPAHKAN TAUFIK DAN HIDAYAH-
NYA KEPADA KITA SEMUA. *AAMIIN YA RABBAL
'ALAMIIN.*

TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA, MOHON
MAAF ATAS SEGALA KEKURANGANNYA.

***WABILLAHITAUFIK WAL-HIDAYAH,
WASSALAMUALIKUM. WR. WB***

BUPATI BENGKALIS,

AMRIL MUKMININ

